

おばやしゆうゆうプラザ

会場	開設	令和4年度の活動状況				
		参加人数			開設期間	講座数
子ども (参加率)	実施委員	サポーター				
小林小学校	H23.11	54名 (61%)	22名	25名	6/21～2/13	4

実施委員長あいさつ

おばやしゆうゆうプラザ実施委員長 岩崎喜代美

「おばやしゆうゆうプラザ」開校12年目の活動を無事終了しました。

今年度の開校にあたり、コロナ禍による不安もあり、どのくらいの児童が参加してくれるのか心配しておりましたが、多くの児童の参加があり嬉しく思います。これも保護者、学校関係者、地域の方々のご理解とご支援によるものと感謝申し上げます。

実施委員及び地域サポーターの皆様には、いつも計画準備段階から様々な工夫をし、講座推進をして頂きありがとうございました。参加児童の嬉しそうな笑顔と、生き生きとした目の輝きに毎回感動しております。

関係された全ての皆様に深く感謝申し上げます。

今後とも、皆様の力添えを頂きながら、より充実した活動を目指して頑張ってまいりますので、よろしくお願い致します。



学校長あいさつ

☆笑顔がいっぱい！小林小学校放課後子供教室

校長 染谷広之



「今日はゆうゆうの日だ！」授業が終わるとゆうゆうプラザの活動場所へ一目散に向かっています。活動中の子どもたちは楽しそうです。どの子にも笑顔があふれます。今年度もコロナ感染防止対策をとりながらの実施でしたが、事前の打ち合わせなど入念な準備をして、工夫を凝らして実施していただきました。仲間たちとの体験活動は子どもたちを大きく成長させてくれます。これも岩崎実施委員長様をはじめ、実施委員の皆様、地域や保護者の方々の御協力のおかげと心から感謝しております。次世代を担う子どもたちの健全育成のため、これからもどうぞよろしくお願ひいたします。

・令和4年度の取り組み

新型コロナウイルス感染防止対策に重点を置きつつ、例年通り4月に実施委員会を開催し、6月21日に開校することができました。

本年度は3年ぶりに茶道教室を開催することが出来ました。ささら舞で遊ぼうの教室も2人ですが参加者がいたので4講座での開催の運びとなりました。

4月14日	第1回実施委員会	11月28日	第6回講座
6月9日	第2回実施委員会	12月5日	第7回講座
6月20日	開校式・第1回講座	1月16日	第8回講座
7月4日	第2回講座	1月21日	焼きいもを食べよう会
9月12日	第3回講座	2月13日	第9回講座・閉校式
10月3日	第4回講座		

講座参加内訳

講座名		参加人数			会場
		男	女	計	
1	ボールで遊ぼう	17	3	20	校庭、体育館
2	遊びの教室	11	16	27	図工室、校庭
3	茶道教室	0	5	5	家庭科室
4	ささら舞で遊ぼう	2	0	2	音楽室
合計		30	24	54	

遊びの教室

講座紹介



今年の遊びの教室は、1年生から6年生まで全員で23名。恒例のシャボン玉遊びやザリガニ釣り、水鉄砲作りにスライムづくり等々に取り組み、ワクワク楽しい時間をみんなで共有しました。

6つの班では、高学年のリーダーが低学年のメンバーにやさしく教えたり、一緒に遊んだりする場面を今年もいっぱい見ることができました。(山田實)

ささら舞で遊ぼう



本年度は2人の愛弟子が参加してくれました。二人とも覚えが早く準備や後片付けを率先してやってくれる頼もしさです。一年間楽しく稽古できました事ありがとうございます。次年度はさらに応募者が増えることを期待しています。(長谷川)



ボールで遊ぼう



今年度は20名のお友達が参加して下さい、バスケットボール・バドミントン・野球・グランドゴルフ・卓球・ドッジボール等色々な遊びを楽しく仲良く元気いっぱいに行ないました。

高学年の皆さんは低学年の皆さんを良く面倒見てくださりありがとうございました。(岩崎富夫)

茶道教室



3年ぶりに茶道教室を開催することが出来ました。お稽古は難しいですが皆さん袱紗の畳み方をはじめ美しい姿勢や立ち振る舞いができるようになりました。お稽古した「盆手前」は簡単にお茶を楽しむことができるのでお家でもやってみてください。(島田)

・焼きいもを食べよう会（令和5年1月21日実施）



寒風の中早朝からおやじ会の皆さんが焚火の準備をしてくださり、おいしい焼き芋を振舞って頂きました。子どもたちは焼きあがるまでの時間校庭で凧揚げを楽しみました。強風でしたが風に負けず上手にコントロールしていました。

柴崎一郎さんを偲ぶ



小林地区にあった水ささらが一時途絶えたものを当時PTAの役員であった柴崎一郎さんの力で、長い間神社・地域を調べて再興させたものです。そして地域や学校の子どもたちに遺してくださいました。



おばやしゆうゆうプラザのH23年の発足からずっと子どもたちのために教えて頂きました。長い間ありがとうございました。

・本年度のまとめ

本年度も無事にゆうゆうプラザの活動を終わることができました。

3年ぶりにささら舞で遊ぼうと茶道教室を開催することが出来ました。参加者も全校児童の6割を超え久しぶりに忙しく感じました。

ゆうゆうノートの活用率も昨年までに比べると良くなってきているのを感じました。

また来年度も子どもたちと楽しむ時間を作っていきたいと思います。

（事務局）